
主编：王栋梁 首席编辑：徐战方 美编：康永红 版式：朱永娜 校对：刘天保

A032019年3月7日 星期四

□东方今报·猛犸新闻
记者 米方杰

3月6日，出席十三届
全国人大二次会议的河南
代表团分组审议政府工作
报告，全国人大代表、中国
移动通信集团河南有限公
司董事长杨剑宇在发言时
表示：“根据部署，我们将开
展‘普惠上门’行动，降低互
联网专线价格，普及百兆企
业宽带，确保中小企业宽带
平均资费再降低15%。同
时，开展‘流量扩容’行动，
加快大流量套餐推广，优化
套外流量安心服务，确保移
动网络流量平均资费再降
低20%以上。”杨剑宇说，
中国移动将按照工业和信
息化部的整体部署，尽快完
成网络建设和系统改造准
备工作，确保“携号转网”在
全国范围内尽快实行。此
外，将从减少资费数量、简
化资费规则、提升资费办理
便捷度三个方面开展工作，
确保资费套餐设置实实在
在、明明白白。

同时，杨剑宇透露，河
南移动公司今年还将加快

5G的部署，“我们总体的目
标是2019年进入预商用，
2020年开始规模商用为目
标，力争今年在郑州实现整
个市区5G网络全覆盖，开
启试商用，其他17个省辖
市实现热点覆盖，同时不断
丰富5G的示范应用产品”。

记者了解到，目前，中
国联通和中国电信方面也
均发布消息做出了回应，将
落实“提速降费”部署。

中国联通表示，2019
年将认真贯彻落实习近平
总书记网络强国战略思想，
继续深入实施聚焦创新合
作战略，纵深推进混合所有
制改革，加快推进以“新治
理、新基因、新运营、新动
能、新生态”为内涵的“五
新”联通建设。

中国电信表示，将继续
全力以赴，强化责任担当，
推动高质量发展，助力网络
强国、数字中国建设，坚决
贯彻落实国家2019年网络
提速降费的有关要求，让用
户切实享受到更多用得上、
用得起、用得好的智能信息
服务。

何立峰：对于形势的
看法就是总体平稳、稳中
有变、变中有忧，但是总体
趋势还是稳中有进的。

稳：
2018 年全年主要经

济指标都运行在合理区
间。就业稳，全年城镇新
增就业 1361 万人。另外
还有汇率稳、外汇储备稳、
物价稳等等。这为今年经

济稳步发展创造了条件。
进：
一、党和国家机构改

革的力度前所未有，进展
非常平稳顺畅。

二、营商环境在原有基
础上得到了更大的进步和
改善，世界银行关于营商环
境的国际排名，由78位跃升
至46位，一年提高了32名，
今年可能会有更大进步。

宁吉喆：消费结构在升
级，反映消费结构升级的食
品支出占整体消费支出的
比 重 ，前 年 就 降 到 30% 以
下，去年是28.4%，达到了较
高收入国家的水平。

我国消费持续扩大的基
本面没有改变。今年将推动
老旧汽车报废更新，继续执
行新能源汽车购置政策，加
快开展“5G”商用部署等。

消费降级了吗？

连维良：具体将围绕
“巩固、增强、提升、畅通”
这八字方针来展开。

今年，中央全面深化
改革委员会部署国家发展
改革委承担的年度重点改

革任务近20项。
支持民营企业参与国

有企业的混合所有制改
革：打开“进”的大门，提高

“改”的质量，保障“在”的
权益，畅通“退”的通道。

经济体制改革着力点在哪？

宁吉喆：在全面落实
准入前国民待遇加负面清
单管理制度的同时，还要
加上正面鼓励，再加上准
入后的国民待遇，为外资
构建更好的营商环境。

一、缩减负面清单。
允许更多领域实行外资独
资经营；

二、扩大正面鼓励。

鼓励一些项目继续享受进
口设备免征关税、工业用
地优惠政策，西部地区鼓
励类项目继续减按15%征
收企业所得税；

三、促进外商投资便
利化。目前已推出沈阳华
晨宝马、上海特斯拉等两
批重大外资项目，还会有
第三批。

今年将采取哪些措施吸引外资？

何立峰：中国有庞大
的生产资料消费市场，也
有非常庞大的生活资料消
费市场。

国家发改委先后会同
相关部门围绕八个重点领

域研究制定促进形成强大
国内市场的政策措施。

发改委还在组织研究
鼓励旧汽车旧家电回收、
大力发展循环经济的行动
方案。

如何形成强大国内市场？

如何预判今年的经济走势？

何立峰：民间投资跟政
府投资紧密地结合在一块。

我们不必要也没有可
能去搞“大水漫灌”，所以
突出的是精准投资。去年
民 间 投 资 增 长 幅 度 是
8.7%，比整个投资增长幅

度高了2.8个百分点。
民间投资我们正在采

取一系列措施，包括降低
准入门槛，扩大准入空
间。民间投资跟政府投资
紧密地结合在一块，今后
还会继续保持下去。

民间投资在稳增长方面发挥什么作用？

何立峰：加大跨地区跨
部门的联合惩戒力度。

拓 展 守 信 联 合 激 励 。
广泛推广信易贷、信易租、
信易游、信易行、信易批这
样的信用创新产品和服务，
让“诚信”成为每个企业和
个人的“可变现资产”。

对失信风险较高的市场
主体加大抽查比例和频次。

民企融资问题如何解决？
何立峰：大力促进减税

降费政策的落实；解决民企
中长期投资资金短缺问题；
进一步营造更好的营商环
境。 据央视

如何推进诚信建设？

连维良：“一老一小”问
题是最大的民生。增加普惠
性养老床位100万张以上。

今后 3~5 年，将大幅增
加各类养老服务床位，增加
普惠性养老床位100万张以
上；实现幼儿园学位能力全
覆盖，其中普惠性幼儿园占
比要达 80%以上；大力发展
婴幼儿照护服务，加快支持
建设一批托幼服务机构；通
过规范服务标准、加强人才
培养培训等着力提高养老
育幼服务质量；引导优质养
老育幼服务机构进社区，大
力发展日间照料、康复护理
等多样化的社区养老服务
等。

咋照顾“一老一小”？

实干出新 河南广电2019全国两会特别报道

国家发改委就“大力推动经济高质量发展”举行记者会：

今年经济走势稳中向好
将允许更多领域实行外资独资经营

▶6日上午10点，十三届全国人大二次会议新闻中心在梅地亚中心新闻发布厅举行记
者会，邀请国家发改委主任何立峰，副主任宁吉喆、连维良就“大力推动经济高质量发
展”相关问题回答中外记者的提问。

十三届全国人大二次会
议7日上午举行代表团全体
会议，审查计划报告和预算
报告；下午举行代表小组会
议，审查计划报告。

全国政协十三届二次会
议7日上午举行小组会议，讨

论计划报告和预算报告；下午
举行界别联组会议，联系本界
别实际讨论政府工作报告。

十三届全国人大二次会
议新闻中心7日将举行两场
记者会：9时，邀请财政部部
长刘昆，副部长程丽华、刘伟

就“财税改革和财政工作”相
关问题回答中外记者提问；
10时50分，邀请国务院扶贫
开发领导小组办公室主任刘
永富就“攻坚克难——坚决打
赢脱贫攻坚战”相关问题回答
中外记者提问。 据新华社

人代会今日审查计划报告和预算报告

三大运营商提速降费将这样推进

□东方今报·猛犸新闻记者
张静

3月6日晚，全国政协
委员、省政协主席刘伟在北
京主持召开住豫全国政协
委员座谈会，学习习近平总
书记看望参加政协会议的
文艺界社科界委员和参加
内蒙古代表团审议时的重
要讲话精神，就审议讨论政
府工作报告、全国政协常委
会工作报告交流体会。

大家结合履职实际，
说感受、谈认识，就有关工
作提出建议。委员们一致
认为，习近平总书记在看
望参加政协会议的文艺界
社科界委员时的重要讲
话，为做好文化文艺工作、
哲学社会科学工作提供了
遵循，增强了委员们牢记
嘱托、承担新时代新使命
的思想自觉和行动自觉。
习近平总书记在参加内蒙
古代表团审议时的重要讲
话，对生态文明建设提出
新的明确要求，是对习近
平生态文明思想的丰富和
发展，为推动我省生态文

明建设迈上新台阶指明了
方向。李克强总理作的政
府工作报告，全面贯彻习
近平新时代中国特色社会
主义思想和党的十九大精
神，体现了新发展理念和
高质量发展的鲜明导向，
体现了深厚的民生情怀，
体现了政府自我革命的勇
气担当。汪洋主席作的政
协常委会工作报告，准确
把握新时代人民政协的新
方位新使命，站位高远、主
题鲜明，内涵丰富、要求明
确，符合党和国家事业发
展大局，对各级政协和广
大政协委员履行职能具有
重要指导意义。

委员们一致表示，要深
入学习贯彻习近平总书记
重要讲话精神，对照政府工
作报告和政协常委会工作
报告提出的各项任务，结合
实际抓好贯彻落实，当好服
务决胜全面建成小康社会、
实现高质量发展的参与者、
实践者、推动者，不负重托，
不辱使命，为中原更加出彩
交出合格履职答卷。

省政协组织召开
住豫全国政协委员座谈会


